

Das erste Schulkonzert in der Realschule Naila

Zu einem dreistündigen „musikalischen“ Feuerwerk hat kürzlich die Staatliche Realschule Naila eingeladen. Bei dem ersten Konzert dieser Art präsentierte sich der neue musische Zweig der Schule. Eine Bläserklasse, eine Streicherklasse, Bands, Ensembles, diverse Chöre und selbstverständlich Solisten zeigten ihr erlerntes Können einem großen Publikum. Durch das Programm führte als Moderator Musiklehrer Stefan Engels. Als besonderer Höhepunkt der Veranstaltung wurde ein Medley mit Melodien aus dem Musical Wicked dargeboten.

Ingrid Schrader, die Intendantin der Hofer Symphoniker, dankte allen Unterstützern, dem Bayerischen Staatsministerium für Unterricht und Kultus und natürlich besonders der Schule sowie den Eltern für das entgegengebrachte Vertrauen. Dabei betonte sie die hervorragende Zusammenarbeit mit Realschulrektor Wolfgang Globisch, der Fachschaftsleiterin Musik an der Realschule Naila Evelyn Beißel und dem gesamten Lehrerkollegium der Realschule. Es ist bemerkenswert, dass an der Realschule Naila schon 250 von den rund 500 Schülern zu begeisterten Musikschülern geworden sind.

Eigens aus Berlin angereist war Gerald Mertens, Geschäftsführer der Deutschen Orchestervereinigung, um von der Stiftung der Deutschen Orchestervereinigung einen Scheck in Höhe von 3.200 € an die Realschule Naila zu übergeben. Das Geld soll den musischen Zweig an der Realschule Naila weiter unterstützen. Auch er lobte in seiner Rede die musikalische Jugend- und Breitenarbeit der Hofer Symphoniker.



Das Bild zeigt von links
Fachschaftsleiterin Musik Evelyn Beißel, Realschulrektor Wolfgang Globisch, den
Geschäftsführer der Deutschen Orchestervereinigung Gerald Mertens sowie Symphoniker-
Intendantin Ingrid Schrader